

façes, aux regards de l'âme soucieuse des choses de son salut.

Il décrit brièvement et avec une élégante simplicité les nombreux liens par lesquels Dieu veut unir l'âme à Lui, de sorte que le lecteur ne peut pas manquer d'admirer les avances miséricordieuses du Père céleste, et de s'exciter, à affermir et à resserrer l'union sublime d'ici-bas, en attendant qu'elle reçoive son couronnement dans l'union béatifique du ciel. C'est comme un petit traité théorique où l'auteur passe rapidement en revue les admirables bienfaits de la vie surnaturelle, tels que les Vertus, les Dons, les Fruits du Saint-Esprit, les Béatitudes, les Missions divines, l'Union fruiteive...

Le côté pratique de la vie chrétienne et spirituelle n'a pas été négligé par M. l'aumônier Braun, car il a parsemé son ouvrage de réflexions pieuses, tirées des entrailles mêmes de chaque chapitre, et destinées à faire déduire au lecteur les conséquences de ce qui lui a été si clairement et si brillamment montré. A cette lecture on se sent comme poussé à aimer davantage la perfection et à avancer toujours dans le chemin de la vie parfaite.

Ce petit livre sera lu avec profit et plaisir par les chrétiens qui sont dans le monde, comme par les personnes qui vivent dans le cloître, par les laïques comme par les prêtres : nous le recommandons à tous nos lecteurs.

Actes Episcopaux

OTTAWA, 29 mars 1900. — Circulaire au clergé.

I Pèlerinage à Paray-le-Monial.

II Itinéraire de la visite épiscopale.

III Retraite pastorale.

SHERBROOKE, 26 mars 1900. — Circulaire au clergé.

I Pèlerinage international à Paray-le-Monial.

II Missel et Vespéral.

PEMBROKE, 26 mars 1900. — Circulaire au clergé.

I Visite pastorale.

II Sujet de la conférence ecclésiastique.